

CARTAS A LA DIRECTORA

En línea con las sugerencias aportadas por el Dr. J. Sánchez y que sirvieron para inaugurar esta sección que enlaza con la equivalente en otras revistas especializadas, deseo proponer que bajo el título de cada trabajo publicado en esta revista o al final del mismo figure la dirección completa del autor o auto-

res, práctica ésta habitual en otras revistas extranjeras. Esto facilitaría el intercambio de información sobre investigación educativa entre los lectores y aquellos y, por tanto, uno de los objetivos principales de esta publicación.

Esperando que esta sugerencia pueda

contribuir modestamente al enriquecimiento de esta ya prestigiosa revista, se despide atentamente:

F. Javier Perales Palacios
Escuela Universitaria de Magisterio
Granada